



LA AGRUPACIÓN SE PRESENTARÁ COMO UN QUINTETO.

## Grandes maestros de Austria y Alemania en Aula Magna USM

**MÚSICA.** Proyecto musical con base en Viena se presenta este sábado.

**E**ste sábado 28 de junio, a las 19.00 horas, regresará al Teatro Aula Magna de la Universidad Técnica Federico Santa María, la destacada agrupación Wiener Kammer-symphonie, proyecto musical con base en Viena que reúne a virtuosos intérpretes de diferentes nacionalidades.

El conjunto, presentará un programa musical que exhibe grandes obras de compositores austriacos y alemanes. La agrupación formada por los músicos Sergio Mastro (violonchelo y dirección artística), Vincenzo Starece (viola), Janay Tulenova (primer violín), Muhammedjan Sharipov (segundo violín) y Felipe Medina (contrabajo) se exhibe en formación de quinteto para cuerdas, pero se expresa conceptualmente, tanto en estilo como en repertorio, como una virtuosa entidad orquestal.

### PROGRAMA

En este concierto, el ensamble, que se encuentra realizando una gira por Latinoamérica, presentará una selección de famosas polkas, donde destacan composiciones del genio vienés Johann Strauss, autor que este año es celebrado en todo el mundo por el bicentenario de su nacimiento. Dentro de las polkas del también llamado "Rey del Vals", se encuentran "Tik tak polka", "Viaje al galope" y "Champagner Galopp".

El programa también incluirá piezas seleccionadas de "El burgués gentilhomme", suite orquestal escrita por el autor Richard Strauss, en base a la comedia de Moliere, musicalizada originalmente por Jean Baptiste Lully. Finalmente, habrá un homenaje al compositor Kurt Weill, con extractos de su famoso musical "La ópera de los tres centavos".